## Bundes Jugend Vertretung

## Jugend für Frieden in Europa – Solidarität mit der Ukraine

Frieden ist unser höchstes Gut. Wir sind als junge Generation mit dem Versprechen des Friedens in Europa aufgewachsen. Daher sehen wir es auch als unsere Verantwortung, uns für friedliche Lösungen einzusetzen und entschieden gegen kriegerische Auseinandersetzungen in Europa und weltweit aufzutreten. Es braucht eine Antwort der internationalen und europäischen Staatengemeinschaft, die sich für die sofortige Wiederherstellung von Frieden einsetzt.

Kinder und Jugendliche haben ein Recht auf Schutz bei bewaffneten Konflikten (UN-Kinderrechtskonvention Art. 38) und eine besondere Rolle bei Friedensbildung und Konfliktlösung (UN Sicherheitsratsresolution 2250, Youth, Peace and Security). Das Aufwachsen im Krieg bedeutet jedoch Traumatisierung und Chancenraub einer gesamten Generation.

Die Bundesjugendvertretung und die unterzeichnenden Organisationen bekennen sich deshalb zu den Grundwerten des Friedens, der Demokratie, der Menschenrechte und des Rechtsstaats.

Wir verurteilen das völkerrechtswidrige Vorgehen Russlands klar und fordern den sofortigen Rückzug der russischen Truppen zur Deeskalation des Konflikts!



Die Bundesjugendvertretung (BJV) ist die gesetzlich verankerte Interessenvertretung aller Kinder und Jugendlichen in Österreich. Das sind rund 3 Millionen Menschen bis 30 Jahre. Gemeinsam mit unseren 59 Mitgliedsorganisationen sind wir eine starke Stimme für die vielfältigen Anliegen von Kindern und Jugendlichen.